
Путёвка в пятый тур. 

Всем привет! Апрель подходит к концу, весна в душе и на улице в самом разгаре. Надеемся, и у вас, 
молодёжь, настроение тоже отличное. Если нет, ловите позитив от нас!!! Как обычно, мы поделимся с 
вами мыслями и переживаниями. Сегодня они у нас слегка сумбурные, оно и понятно, ведь это время 
года на всех по-разному действует… 

Яна Шипуль – очень разносторонняя и активная девушка. Отличную учёбу в девятом классе школы 
№46 п. Озёрный она успешно совмещает с работой депутатом городской детской Думы, участием в 
различных мероприятиях. Помимо прочего Яна является редактором школьной газеты, а также 
увлечённо занимается исследовательской деятельностью. 
В этом учебном году в поле её зрения попала интересная для исследования тема «Школьный мел и его 
влияние на здоровье учителя», которая впоследствии вылилась в проектную работу. Совместно с 
учителем химии и экологии Натальей Валерьевной Ишковой, являющейся идейным вдохновителем 
проекта, Яна изучила различные свойства мела с точки зрения физики, химии, экологии, и достаточно 
подробно описала их в своей работе. С проектом она участвовала в муниципальном туре 
«Всероссийской олимпиады школьников». Работа набрала наивысший балл. Жюри отметило, что 
выбранная тема довольно актуальна в рамках объявленного Года учителя. 
Победа в муниципальном этапе позволила девятикласснице участвовать в региональном туре 
олимпиады по экологии, который проводился на базе эколого-экологического факультета УрГУ.  И 
здесь проект получил одну из лучших рецензий, принёс автору второй результат и путёвку в 
следующий тур. Он пройдёт в г.Ульяновске в конце апреля. Свердловскую область будут представлять 
пятеро учащихся 9-11 классов. И Яна в их числе.  
О. БАЖЕНОВА. 

Я. Шипуль с педагогом, руководителем проекта Н. Ишковой. 

 На заметку 
Думаю, что каждый из вас знает такую фразу: «не в деньгах счастье». Осмелюсь переделать её на: «не 
в деньгах знания». Вы согласны с этой точкой зрения? Уверены на сто процентов, что именно в этой 
фразе кроется истина? Я могу с уверенностью заявить обратное. 
Представим такую ситуацию: город-миллиардер N, один из престижных вузов города, первый курс, 
студент-бюджетник, сессия. Первый раз хлебнул сполна все прелести этого, на первый взгляд, 
безобидного слова. Сессия. Первая и последняя… Оставался последний экзамен. Первая несдача, 
затем вторая, третья… Учил, запоминал, зубрил… Но ведь не сработало. «Хочешь учиться? *** тысяч, 
и ты остаёшься». Отчислили… 
Никогда не думала, что столкнусь с этим, пусть даже косвенно и по рассказам друзей. Всегда считала, 
что такая участь ожидает неучей, прогульщиков или просто «золотых детей». Всё-таки от такой 
ситуации не застрахован никто. 
Для подтверждения приведу ещё один пример. Наверное, все хотя бы раз смотрели сериал «Универ». 
В одной из серий  главной героине, Тане, преподаватель поставил ультиматум: 200 баксов или нет 
отзыва на дипломную работу. Очень похожие ситуации, верно? Только вот Таня – это экранный 
персонаж, а студент-то реальный… 
Проблема вымогательства была, есть и будет существовать, но до каких пор? Может быть, на пути 
беспринципных преподавателей попадётся какой-нибудь супермен и восстановит справедливость? 
Время покажет… А пока, друзья-товарищи – студенты, абитуриенты и их родители, – в деньгах 
знания! 
А. САВЕЛЬЕВА. 

       P. S. Остерегайтесь подделок! 

Ангел без крыльев 
Весна. Это то замечательное время, когда распускаются почки, когда солнце проснулось и начинает 
нас греть своими лучами, когда журчат ручейки, когда за спиной появляются большие белые крылья, 
потому что понимаешь, что любишь и любима! 
Да! Хочется обнять и расцеловать весь мир, рассказать о своей любви, о самом лучшем человечке, 



который рядом с тобой! Но зачем знать всем? Ведь он, твой любимый, знает об этом… 
Весна… Как она действует на людей… Кто-то расстаётся, а кто-то находит свою вторую половинку. 
Господи, да как же я раньше жила без тебя?! Ведь раньше мы почти не разговаривали, а тут любовь… 
Да, я люблю тебя, хоть ты и не идеал, но и я не ангел, хотя… ангел, но без крыльев. Я просто тебя 
обожаю, ты моя вторая половинка, ты занял полностью моё сердце, без тебя я пропаду… 
Я счастлива, что рядом с тобой, я иду по улице и улыбаюсь, потому что я самый счастливый человек. 
Снова хочется взять ручку и свою тетрадь и написать несколько строчек о моей любви… 
Ты рядом – и всё прекрасно: 
И дождь, и холодный ветер. 
Спасибо тебе, мой ясный, 
За то, что ты есть на свете. 
Спасибо за руки эти, 
Спасибо за губы эти, 
Спасибо тебе, любимый, 
За то, что ты есть на свете. 
Ты рядом, а ведь могли мы 
Друг друга совсем не встретить. 
Люблю, люблю, люблю… Можно говорить до бесконечности, а можно один раз, и человек всё сам 
поймёт. Малыш, я тебя люблю… Твой Ангел без крыльев… 
Подготовила Ю. ЛЕПИНСКИХ. 

Ну, что, порэпуем? 
Давай, порэпуем! 
Здравствуйте, дорогие мои читатели! Думаю, вы в курсе, что весеннее оживление никого не обошло 
стороной. «Проснулись» и наши режевские рэпперы. Итак, в апреле, традиционно  в ДК «Горизонт», 
прошла хип-хоп вечеринка «В Ритме Улиц». Зажигали публику в основном наши, режевские, ребята, 
но был и гость из столицы Урала (MIKRO aka Амстердам). 
Туса прошла в лучших традициях – немного задержали с началом, чуток зачитали для разогрева 
публики TUROK (он же Моно) и БИТ 'А'. Не обошлось без брейка. Куда уж без него? Но ребята  - 
молодцы, сделали шоу. Далее вновь пошел рэп. В промежутках МС развлекали публику, коротали 
время. Лично мне было приятно услышать и старые добрые треки, не говоря уж о новинках. Хочу 
отметить новаторский подход  ди-джея с его идеей вести шоу в холле. Мрамор давал хорошее 
качество звука. И потому парни жгли на всю катушку так, что техника и не выдерживала. В ней нет 
столько энергии и настроя, как в этих ребятах. 
Хочу отметить, что все исполнители выплескивали строки через микрофон, с душой, с надрывом. 
Возможно, давно хотелось сказать, возможно, давно уж ничего не было в плане таких мероприятий. 
По крайней мере, мне так показалось. Да я бы и не столько тусой это назвал, сколько вечером встреч. 
Столько знакомых лиц. Было очень приятно все их видеть. Хочется поблагодарить организаторов и 
участников за доставленное всем нам удовольствие. Хочется увидеть продолжение этой вечеринки, 
такие же вечеринки, чтоб повышался уровень и качество. Ведь совершенству нет предела… 
Ах, да, для циников. Мат был. Ну и что. Если слушать рэп только ради того, чтобы выискивать мат, то 
стоит ли слушать его вообще? 
DenIZ. 

И пусть ждут чего-то другого, за нами последнее слово!  

P. S. На сегодня всё. Напоследок улыбнёмся, анекдот в тему: 
Кот в полном смятении метался по сугробам, отмораживая свою любвеобильность, и кричал:  
- Ну и где? Где, я вас спрашиваю, весна? Ну, что за страна, а? Где девчонки, подснежники, щебетанье 
птиц? Хоть воробьёв чириканье, хоть ворон карканье, где? Я уже не говорю об оттепели. Снег с неба 
сыпется, как прорвало у них там, а у этих весна тут. Сплошной обман и враньё! 
А люди слушали кошачий крик, улыбались и думали: 
- Ишь, как орёт. Весну чует. Котов не проведёшь. 
Весеннего вам настроения. И до встречи! Открою маленький секрет: мы собираемся открыть новую 
рубрику. Какую? Узнаете в мае. 
Оксана, 
Тел. 2-15-85,  e-mail: gazetarv@mail.ru  



 Дрова и льготы. 

Казалось бы, зима уже за плечами и весна повсеместно вступает в свои права. Но народная мудрость 
гласит: готовь сани летом, следовательно, и о дровах на следующую зиму нужно позаботиться уже 
сегодня. В этом году изменилась схема оплаты дров льготной категорией населения. Чтобы 
разобраться в нововведениях, мы обратились в управление городского хозяйства, к начальнику отдела 
начисления субсидий и выплате компенсаций М. Гмызиной 
- Мария Васильевна, для начала давайте определимся, кто относится к льготной категории населения? 
- К льготной категории относятся ветераны, инвалиды, работники сельской местности, работающие в 
системе образования и культуры, медицинские работники и ветслужба и другие. 
- Насколько изменились условия предоставления компенсационных выплат? 
- Сама схема начисления льготы не изменилась, изменилась лишь схема оплаты. Если раньше человек 
оплачивал стоимость дров в уже уменьшенном размере (за льготу положенную ему), то сейчас 
льготник должен оплатить 100% стоимости дров. 
- Сколько организаций-поставщиков дров в Режевском районе? 
- Существует список из 10 организаций-поставщиков, которые участвовали в конкурсе на доставку 
дров. В каждом сельском населённом пункте есть такая организация, куда льготник может подойти и 
фактически оплатить положенное ему количество дров. Потом с этими подтверждающими оплату 
документами льготник идёт в МЖКУП (в сельском населённом пункте), в городе – в РЦ и отдаёт их 
специалисту, который в свою очередь отправляет эти документы к нам, в УГХ, в отдел по начислению 
компенсаций расходов. Либо льготник может обратиться сразу в наш отдел. На основании выплатных 
документов мы насчитываем сумму компенсации. И уже в следующем месяце льготник получает 
положенную ему компенсацию расходов на дрова либо через банк, либо по почте (в зависимости от 
выбранного способа доставки). 
- Какие документы необходимы для получения компенсации расходов, в частности на приобретение 
дров? 
- В законе прописано, что если человек уже пользовался льготой, то, кроме заявления, нет 
необходимости в каких-либо дополнительных документах. Если же он становится льготником с 1 
января 2010 года, то он должен предоставить опредёленный пакет документов: удостоверение 
льготника, пенсионное удостоверение, паспорт, для проживающих в частном секторе – любой 
подтверждающий документ о площади дома и наличии печного отопления, либо технический паспорт, 
либо домовая книга, либо похозяйственная книга. Однако УГХ – новый уполномоченный орган, 
который занимается расчётом, начислением и выплатой компенсаций. Мы не владели сведениями о 
площади домов и количестве проживающих, поэтому по льготникам, имеющим право на меры 
социальной поддержки на 31.12.2009 года, вынуждены были запрашивать пакет документов у всех, 
чтобы создать базу для расчета компенсаций. 
- Для чего нужен этот пакет документов? 
- Для определения положенной льготы (будь-то дрова, или электроэнергия) учитываются такие 
факторы, как федеральный или областной льготник, а также одинокопроживающий  или живущий в 
семье. 
Для работников образования, проживающих в сельской местности, предусмотрена льгота на 100% 
жилой площади, независимо от того одиноко он проживает или в семье. Это можно сказать, один из 
стимулов для молодых специалистов. Но плохо в том плане, что теперь оплачивать стоимость дров 
граждане должны живыми деньгами и только потом получать компенсацию. Той категории населения, 
которая имеет льготы в размере 100%, рекомендуем приобретать дрова частями, чтобы сумма 
единовременно вносимых денежных средств не была большой. 
Для каждой категории свои льготы и нормативы, которые не изменились и остались прежними. 
- Появились ли ещё какие-то новшества? 
- С 24 марта (согласно Постановлению администрации РГО №285 от 17.02.2010 года) цена доставки 
составляет 250 рублей, до этого её стоимость равнялась 400 рублям. Поэтому и компенсация по 
доставке у людей будет разная. 
Есть и хорошая новость: в прошлом году дрова были только длинные, потому что не было разрешения 
на приобретение колотых дров и дров чурками, а в этом году люди могут приобрести на выбор три 
вида дров. 
- Льготник приобрёл дрова. Когда он может получить компенсацию? 
- Если до 10 числа текущего месяца представлены документы, подтверждающие выписку дров и их 



приобретение, то в следующем месяце вам будет рассчитана и выплачена положенная компенсация. 
В начале года при переходе на новую систему расчёта и выплаты компенсаций, возникали некоторые 
сложности, не все понимали для чего нужно предоставлять документы. Нововведения всегда 
воспринимаются сложно. Сейчас система отработана и сбоев не бывает. Однако если всё же 
возникают какие-либо вопросы по компенсационным выплатам, обращайтесь в отдел по 
предоставлению субсидий по тел. 2-46-86 или 2-44-38. 
Уважаемые льготники! Воспользуйтесь положенной вам социальной льготой, выписывайте дрова. 
Пресс-служба главы РГО. 

КОРОТКО. 

Открытие мемориальной доски 
В понедельник, 26 апреля, в 14.00 у здания первой школы пройдёт торжественное открытие 
мемориальной доски известному советскому физиологу растений академику Адольфу Трофимовичу 
Мокроносову. Приглашаем всех режевлян принять в нём участие. 

Неделя добра 
ГОУСО СРЦН «Подснежник» проводит акцию «Весенняя неделя добра». Здесь будут рады принять от 
вас одежду на детей в возрасте от 3 до 15 лет, обувь, канцелярские товары, игрушки. Обращаться по 
адресу: г. Реж, ул. О. Кошевого, 11 (тел. 3-36-75, 3-39-39). 

Мы – сильнейшие 
18 апреля в Байкалово прошёл чемпионат области по настольному теннису среди команд Восточного 
управленческого округа. В турнире приняли участие спортсмены из Алапаевска, Байкалово, 
Артёмовского, Ирбита, Туринска, Талицы, Тавды и Режа. Состав команды – два мужчины и одна 
женщина. Режевской городской округ представляли кандидаты в мастера спорта Алексей Лобарев, 
Анатолий Ошурков и перворазрядница Любовь Аптасьева. 
Нашей команде предстояло защищать звание чемпионов Восточного управленческого округа, которое 
было завоёвано в 2009 году. И режевские спортсмены не подвели: в результате упорной 
восьмичасовой игры наша команда подтвердила, что она сильнейшая в округе. Второе место у 
команды Талицы, третье – у спортсменов Ирбита. 
Арина АГАПОВА, В. СЕЛЯНИН. 

 «Методический калейдоскоп». 

  Впервые в Режевском округе прошёл конкурс городских методических 
объединений (ГМО), организатором которого стал методцентр управления образования. Мероприятие 
проводилось в рамках Года учителя и подразумевало своеобразное подведение итогов, обсуждение 
планов на будущее, ну, и, конечно, обмен опытом между педагогами. 
       Всего на территории района работают 25 методических объединений, но участвовать в конкурсе 
изъявили желание лишь три ГМО: учителей первых, третьих классов и ГМО учителей экономики. На 
заочном этапе каждое объединение представило жюри документы, подтверждающие деятельность 
ГМО: всевозможные методические разработки, планы работы и др. Очный тур предполагал 
представление деятельности ГМО в творческой форме. 
       Здесь педагоги продемонстрировали свой творческий потенциал. В конкурсе «Это мы, а это наша 
работа» команды в сценках, песнях поведали о том, на каких принципах строится взаимодействие 
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между педагогами разных школ. Команда учителей экономики доказывала тезис – «талант живёт в 
каждом учителе». С этим было трудно спорить, так как на протяжении визитки участницы 
действительно удивляли зрителей своей эрудицией, остроумием, художественными и артистическими 
способностями. Единство, творчество, сотрудничество – три кита, на которых базируется деятельность 
ГМО учителей третьих классов. Основную цель – реализация компетентностного подхода в 
образовании – реализуют педагоги первых классов. 
       Завершающим испытанием стало исполнение командами оды методической работе. Сложность 
задания состояла в том, что одический стих должен был вместить в себя отчёт о результатах работы на 
последний период. Лучше всех, по мнению жюри, торжественную песнь учительскому труду 
исполнила команда учителей третьих классов. А победителями «Методического калейдоскопа» по 
итогам очного и заочного туров стало ГМО учителей первых классов. 
       Организаторы постарались, чтобы мероприятия оставило приятное праздничное послевкусие. Все 
команды-участницы и педагоги были награждены призами от спонсоров, которыми выступили 
индивидуальные предприниматели В. Раёв, Н. Дзюмин, П. Лбов, А. Алферьев, супруги Джалаловы, А. 
Ширяева, Т. Катырева и профсоюз работников образования. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Мы вели машины, объезжая мины… 

В канун 85-летия Ивану Константиновичу Бажину вручена медаль в честь юбилея Победы в Великой 
Отечественной войне. Награда вновь напомнила ветерану-фронтовику жестокие годы войны. 
Призванный в действующую армию в 1943 году, он попал в группу, которую готовили для диверсий в 
тылу врага. Здесь обучали прыжкам с парашютом, вождению любого транспорта, обезвреживанию 
мин и многому другому. В 114-й отдельной мотороте 105-й Гвардейской Венской дивизии Иван 
Константинович принимал участие в боевых операциях. Был водителем. Под Прагой в бою был ранен, 
контужен. 
После войны был сапёром и обезвредил более двухсот мин под Орлом. Медали «За отвагу», «За взятие 
Вены», «За победу над Германией» и другие награды – свидетельство проявленного им мужества, 
верности воинскому долгу и патриотизма. 
Соб. инф. 
Фото Арины АГАПОВОЙ. 

 Программа Всероссийской переписи населения 2010 года. 

Программа переписи населения – это перечень вопросов для получения сведений о населении, 
собираемых во время переписи. Программа размещается на переписных листах. Во время переписи 
будут заполняться 3 формы переписных листов: 
1. Переписной лист формы Л содержит вопросы ко всем лицам, постоянно проживающим в России, а 
также к гражданам России, находящимся за рубежом в связи с длительной командировкой или 
выполнением служебных обязанностей по линии органов государственной власти Российской 
Федерации. 
2. Переписной лист формы П содержит вопросы о жилищных условиях населения и будет заполняться 
на каждое жилое помещение. 
3. Переписной лист формы В содержит вопросы к лицам, временно находящимся на территории 
России и постоянно проживающим за рубежом. 
В. РЕВЕНОК, 
уполномоченный по переписи населения. 

  

 

 



Святейший Патриарх  Московский и всея Руси Кирилл: «Человек должен 
иметь внутреннее нравственное начало». 

     

 Визит в Свердловскую область Святейшего Патриарха Московского и всея Руси Кирилла 
продолжался три дня, с 16 по 18 апреля, и  начался с посещения святого для россиян места – мужского 
монастыря святых Новомучеников и Исповедников Российских, расположенного  в урочище Межная 
под Алапаевском. 
       Этому монастырю в нынешнем году исполнилось 15 лет, он возведён на месте, где в ночь на 18 
июля 1918 года были живыми сброшены в шахту святые преподобномученицы – Великая княгиня 
Елисавета Феодоровна и инокиня Варвара, а также Великий князь Сергий Михайлович, князья Иоанн, 
Константин и Игорь Константиновичи, князь Владимир Палей, Феодор Ремез. В конце 80-х годов ХХ 
века это место было восстановлено и в 1995 году Священный Синод принял решение об открытии 
здесь монастыря. 16 апреля сотни людей ожидали Предстоятеля Русской православной церкви. О 
прибытии Его Святейшества возвестил колокольный звон. Святейший Патриарх поклонился 
Поклонному кресту, установленному рядом с шахтой, куда были сброшены святые новомученики. 
Затем Кирилл благословил собравшихся здесь жителей не только Алапаевского района, но и 
приехавших из разных уголков Урала. 
       Второй день визита Патриарха Московского и всея Руси Кирилла в Свердловскую область начался 
с посещения урочища Ганина Яма – места, где были сожжены тела последнего российского 
императора Николая II, членов его семьи и приближённых. Десять лет назад здесь был заложен 
мужской православный монастырь в честь Святых Царственных Страстотерпцев. Нынче в монастыре 
уже 7 действующих храмов, строятся и новые. 
       Жители Свердловской области начали собираться на встречу с предстоятелем Русской 
православной церкви с раннего  утра. К моменту приезда Патриарха и сопровождавших его 
священнослужителей, а также губернатора А. Мишарина и полномочного представителя президента в 
УрФО Н. Винниченко монастырь уже был полон людей. 
       Патриарх поблагодарил всех, кто причастен к строительству монастыря – владыку Викентия, 
руководителей органов власти области, благотворителей, вложивших в строительство свои средства и 
лично генерального директора УГМК А. Козицына. 
       Затем Патриарх вместе с губернатором Свердловской области А. Мишариным и полномочным 
представителем президента в УрФО Н. Винниченко заложил первый камень в основание 
Екатеринбургской духовной семинарии и духовно-просветительского центра. 
       Патриарх подошел к Поклонному кресту и произнёс молитву в честь Святых Царственных 
Страстотерпцев, затем зашёл в «царский» храм, где архиепископ Екатеринбургский и Верхотурский 
Викентий показал ему реликвии, связанные с семьёй Николая II. Потом он расписался в книге 
почётных посетителей храма. 
       В память о посещении Ганиной Ямы Патриарху преподнесли икону Святых Царственных 
Страстотерпцев. 
       17 апреля в резиденции губернатора Свердловской области состоялся приём в честь Святейшего 
Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. В торжественном мероприятии приняли участие 
полномочный представитель Президента РФ в Уральском федеральном округе Н. Винниченко, 
архиепископ Екатеринбургский и Верхотурский Викентий, командующий войсками Приволжско-
Уральского военного округа А. Бахин, губернаторы Уральского федерального округа, представители 
духовенства, органов власти, бизнеса, науки и культуры. 
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       Выступая на торжественном приёме, губернатор Свердловской области А. Мишарин 
поблагодарил Патриарха за оказанную честь приветствовать его на Уральской земле и отметил особую 
важность визита Святейшего. 
       Губернатор подчеркнул огромный опыт православной церкви в объединении людей, её значение в 
сохранении и развитии духовного потенциала нашей страны. 
       Завершило губернаторский приём обращение Святейшего Патриарха Московского и всея Руси 
Кирилла к присутствующим. 
       - Прикоснувшись к Уральской земле, посмотрев в глаза народу, я увидел огромную силу. Силу 
народа! … Общение с простыми верующими людьми, с руководителями, с лучшими представителями 
Урала оставило у меня очень сильное и яркое впечатление, и я его сохраню надолго, - сказал 
Предстоятель Русской православной церкви. 
       В резиденции губернатора Свердловской области Святейший Патриарх Московский и всея Руси 
Кирилл принял участие в церемонии подписания Договора пожертвования здания Храма-памятника во 
имя Святого Благоверного Великого князя Димитрия Донского и земельного участка, на котором оно 
расположено, Екатеринбургской епархии.  
       Затем в Верхотурском зале резиденции губернатор Свердловской области А. Мишарин представил 
Предстоятелю Русской православной церкви проект реконструкции Верхотурского мужского 
монастыря. Воплощение задуманного, подчеркнул глава области, позволит создать здесь центр 
духовного возрождения Урала, завершить реставрацию одной из  российских святынь – 
Верхотурского кремля.  Этот объект займёт особое место среди целевых губернаторских программ 
преобразования региона. 
       Также Святейший Патриарх Московский и всея Руси Кирилл встретился с молодёжью и 
общественностью Уральского федерального округа. Встреча, на которую собрались более четырёх 
тысяч человек, прошла  в Екатеринбурге, во Дворце игровых видов спорта «Уралочка». 
       18 апреля Святейший Патриарх Московский и всея Руси Кирилл провёл божественную литургию 
в Храме-памятнике на Крови во имя всех святых, в земле Российской просиявших. Затем Его 
Святейшество освятил нижний придел Храма, который назван в честь Святых Царственных 
Страстотерпцев. Он расположен на том месте, где была расстреляна семья последнего российского  
императора Николая II. 
       После завершения церемонии к Предстоятелю Русской православной церкви обратился 
архиепископ Екатеринбургский и Верхотурский Викентий. Он отметил, что приезд Святейшего 
Патриарха на Урал совпал со 125-летием Екатеринбургской епархии. Его Святейшество, в свою 
очередь, поблагодарил владыку Викентия за его труды. Он также высказал слова благодарности в 
адрес губернатора Свердловской области А. Мишарина и его команды, подчеркнув, что между 
церковью и светской властью в последнее время складываются добрые отношения. 
       Завершило пребывание Святейшего Патриарха Московского и всея Руси Кирилла на Среднем 
Урале посещение Ново-Тихвинский женского монастыря. 

Спортивные вести села. 

Хоккейный сезон закончился, лёд растаял, корт опустел до начала следующей зимы, но на спортивной 
базе с. Глинского по-прежнему многолюдно и в вечернее время кипят спортивные страсти за 
теннисным и бильярдным столами. 
Пока за окнами то снег, то дождь, решили провести турниры по этим видам спорта и выявить 
сильнейших. Первыми начали школьники. Заявились восемь человек с 5 по 8 классы. С улыбками 
наблюдали за поединками, когда у некоторых игроков  росту было всего «от стола два вершка». 
Оказывается, игра в бильярд очень азартна, требует определённого мастерства и ума для того, чтобы 
положить шар в лузу. И всё же турнир состоялся, призёры определились, сильнейшие получили 
грамоты и медали, а всем участникам от спонсора – Глинской администрации – достались сладкие 
призы и праздничный торт к чаепитию. 
Настало время показать своё мастерство и взрослым. 7 участников по круговой системе разыграли 
кубок по настольному теннису, где победителем стал автор этих строк, второе место занял К. 
Овчинников, третье место у председателя СПК «Глинский» С. Голендухина. А ведь призёрам далеко 
за 50, как говорится, «мастерство с годами не уходит!» 
Поздравив победителей и вручив им призы, начальник по ТУ с. Глинское С. Данилов открыл своей 
игрой турнир по бильярду. Все участники, а заявились 14 спортсменов, вытянув жребий, разделились 



на две группы. В результате упорных поединков осталось по двое лучших из каждой группы. В итоге 
чемпионом стал В. Сохарев, на втором месте – И. Платонов, на третьем – Г. Васильев. 
Но на этом соревнования не закончились. Разбившись на пары, разыграли кубок по бильярду в парном 
разряде. Как «бились-рубились», говорить не буду – это надо видеть и слышать, а «бронза» досталась 
паре Васильев – Гладких, «серебро» – у Першина и Сохарева. Кубок и звание чемпионов выиграла 
семейная пара – Ольга и Игорь Платоновы. Есть у нас и такие! 
Хотелось отметить качественную игру наших ветеранов спорта К. Овчинникова и С. Малыгина. 
Немного не повезло паре М. Третьяков – В. Подковыркин. 
- В целом всё прошло организованно, было интересно и увлекательно. Больше месяца на спортивной 
базе села шли упорные поединки, было чем заняться и куда пойти. На следующий год мы обязательно 
проведём такие соревнования, - этими словами закончил своё награждение и краткое выступление 
глава администрации села. 
Кроме всего этого, как бы между дел, посоревновались в стрельбе из «воздушки». Из десяти зачётных 
выстрелов по 93 очка выбили сразу трое участников: Н. Першин, К. Овчинников и В. Подковыркин. 
Всего участвовали в соревнованиях «Меткий глаз» 15 стрелков. 
17 апреля состоялся заключительный вид сельской зимней спартакиады – мини-футбол, который 
прошёл на стадионе «Сатурн». Команда с. Глинского заняла II место, уступив по пенальти команде 
пос. Озёрного. 
С. ГЛАДКИХ, 
инструктор по спорту. 

       P. S. Как бы тяжело ни приходилось сейчас выживать на спортивном «фронте» (нет средств на 
приобретение спортинвентаря, поездки на соревнования за свой счёт, не оплачиваются счета за 
коммунальные услуги), благодаря, в первую очередь, поддержке и организации своих, местных 
руководителей С. Данилова, С. Голендухина, П. Саввулиди, М. Копылова, А. Копылова, А. 
Голендухина в селе проходят соревнования на местном, районном и областном уровнях. Огромная им 
всем за это благодарность. И будьте здоровы!  

 130 лет здесь учатся дети. 

Двухэтажное здание Липовской школы с виду ничем не примечательно. Однако стоит переступить его 
порог, и сразу окажешься в уютных светлых рекреациях, в которых витает добрая атмосфера, 
способствующая учёбе, творчеству, в общем, полноценному сотрудничеству учителей и учащихся. 
Средняя общеобразовательная школа №9 с. Липовское – одна из старейших школ Режевского района. 
В апреле ей исполнилось 130 лет. Солидный юбилей образовательного учреждения предполагает 
оценку большого пути, пройденного школой. 
В настоящее время здесь обучаются 126 детей из близлежащих сёл и деревень: Липовское, Фирсово, 
Мостовая, Соколово. Образовательный процесс осуществляется силами двадцати учителей, имеющих 
большой опыт педагогической работы. О результатах их труда можно судить по следующим 
показателям. Так, по итогам прошлого учебного года качество успеваемости учащихся составило 46, 
7%. Это значит, что почти половина детей учатся на «4» и «5». Из восьми бывших выпускников 11-го 
класса – один медалист. Трое уже стали студентами высших учебных заведений, четверо – получают 
среднее специальное образование, один служит в рядах Российской армии. 
В мае 2009 года в Липовской школе по инициативе Центра качества образования Российской 
академии образования проводилось международное тестирование по математике, естествознанию, 
чтению для учащихся 8-10 классов. Средний процент результатов выполненных заданий по чтению 
составил 51%, по математике – 49%, по естествознанию – 55%, тогда как средний результат по России 
составил 48%. 
Большая заслуга в качественном обучении и воспитании школьников принадлежит, конечно же, 
учителям-предметникам: С. Минеевой, О. Кузнецовой, О. Кукарцевой, И. Андреевой. Прочный 
фундамент знаний закладывают детям учителя начальных классов С. Белоусова, А. Акимова, Л. 
Петровых, С. Минеева. Это о таких учителях говорят: «Золотой фонд школы». 
Учащиеся школы принимают активное участие в муниципальных мероприятиях, творческих 
конкурсах и спортивных соревнованиях. Под руководством учителя физкультуры Л. Петровых 
спортивная команда школы является призёром многих соревнований среди команд сельских 
образовательных учреждений. 



С приходом молодого учителя музыки Е. Назимкиной ребята с удовольствием занимаются хоровым 
пением и вокалом, участвуют в конкурсах художественной самодеятельности. 
Одним из направлений работы школы является интеграция основного и дополнительного образования. 
В учреждении действует кружок «Художественное выжигание и выжигание по дереву» под 
руководством А. Минеева. Его воспитанники часто становятся призёрами мероприятий разного 
уровня. 
Благодаря работе заместителя директора по правовому регулированию В. Назаровой ни один ребёнок 
не состоит на учёте в комиссии по делам несовершеннолетних. 
Однако наряду с положительными моментами в школе существует ряд проблем, решить которые не 
удаётся в течение нескольких лет. Здание школы с каждым годом стареет, ветшает. На сегодняшний 
день по документам его износ составляет 47%. В реальности дела обстоят ещё печальнее - 70%-80%.  
Давно требует капитального ремонта мягкая кровля здания, которая находится в аварийном 
состоянии: разрушаются стены и плиты бетонных перекрытий над библиотекой, кабинетом химии-
физики, протекает потолок в спортзале, учительской, кабинетах математики, ОБЖ, главном и 
запасном выходе. 
В августе 2006 года комиссия Уральского регионального отделения Российской Академии 
архитектуры и строительных наук (Центр качества строительства, г. Екатеринбург) провела 
экспертизу и сделала следующее заключение: «По кровле здания отсутствует утеплитель, что 
приводит к отрицательному воздействию температур на железобетонные плиты, их прочностных 
свойств, к вспучиванию рубероида. Техническое состояние кровли здания школы 
неудовлетворительное по ВСН 53-86 и неисправное, неработоспособное по ГОСТ 27.002-89». 
По результатам экспертизы ЦКС в 2007 году оформлена сметная документация на капитальный 
ремонт на сумму 2 млн. 700 тыс. рублей. Школа вошла в областную программу по капитальному 
ремонту зданий образовательных учреждений Свердловской области. В сентябре 2009 года силами 
управления городским хозяйством произведена замена железобетонной плиты перекрытия над 
кабинетом физики, однако никаких мер по устранению протечек предпринято не было. Вода попадает 
под плиту, разрушает перекрытия и стену в библиотеке. 
С 2006 по 2010 год капитальный ремонт откладывается из-за отсутствия денежных средств, а 
частичный, проводимый силами школы и при поддержке депутата городской Думы, предпринимателя 
В. Раёва уже не даёт эффективного результата. С каждым годом количество протечек на потолках 
увеличивается, бетонные перекрытия и стены разрушаются, что представляет реальную угрозу 
безопасности жизни и здоровья детей. 
Педагогический коллектив образовательного учреждения №9 обращается к выпускникам разных лет с 
просьбой об оказании материальной помощи в ремонте здания школы. Ваше участие, отзывчивость – 
залог будущего образовательного учреждения, чья история продолжается уже более века. 
Т. ДЕКТЯРЁВА, 
директор МОУ «СОШ №9». 

  

  


